

EL PIOJO VERDE

SEGUN todos los indicios está haciendo acto de presencia en las altas capas de la sociedad española, junto con la fiebre del asociacionismo, una nueva plaga de piojos, con lo cual se cierra un ciclo histórico. Dice el señor Toynee que la historia se mueve en círculos, en sentido rotatorio, como la pescadilla que se muerde la cola, exactamente como aquella pescadilla aceitosa que servían en las pensiones de la postguerra. Mi generación tomó la primera comunión y alcanzó el libre albedrío (es un decir) con el alma blanca purificada con hisopo y amenazas, con el estómago nutrido con boniato que fue nuestro alimento tótem y con la cabeza poblada por un safari de piojos. En las solanas estremecidas de los años cuarenta, mientras sonaban los tambores deseando un im-

perio, las madres ibéricas rastrellaban el cuero cabelludo de sus crías con aquellas furiosas liendreras y aplastaban luego entre las uñas de los pulgares la caza habida. En la radio cantaba Machín interrumpido a veces por una voz suavisada que hacía saber que el aceite inglés parásito que toca muerto es. A pesar de las ganas y del hambre no hubo imperio que echarse a la boca pero, la verdad sea dicha, cuando llegaron los tecnócratas del Opus los piojos se retiraron del escenario nacional.

Ahora el piojo verde ha vuelto a depositar sus liendres y formado nido en las hermosas cabelleras tratadas con camomila de los escolares en algunos colegios de pago. Este retorno de los piojos de la infancia me parece una pre-

monición. Por una parte televisión española ha repuesto la película Gilda, por otra, se avecinan las colas del azúcar y los curas de Cuenca después de habernos puesto la carne de gallina con la promesa formal del infierno se retiran tan tranquilos a tomar chocolate con picatostes. Todo esto me parece muy sospechoso. Alguien está intentando salvarnos otra vez y como para ponerse a temblar. En el evangelio se dice que cuando las higueras se cubren de hojas es que está cerca el verano; y yo digo que cuando en las cabezas de los españoles vuelven a anidar los piojos es que se acerca otra vez una reata de salvadores de la patria. De modo que ya están ustedes advertidos.

VICENT

QUORUM

Con todos los respetos a los padres de la patria les digo que ya me estoy cansando de que las reuniones en las Cortes hayan de suspenderse por falta de "quórum". Y no es que yo crea que la historia la hacen los procuradores, pero el reglamento es el reglamento. Hay que perseguir la falta de "quórum" como se persigue el aborto. Se me dirá que muchas criaturas nacen sin "quórum", con el padre huido. Si bien pasamos por esto, ya que no hay manera de apartarlo, porque como se sabe no tiene enmienda, las leyes, que tienen enmienda, a veces a la totalidad, no pueden nacer con los padres de la patria huidos, luego de yacer con ellas en la sesión inaugural, hombre, por Dios. Amor libre, todo lo que se quiera, pero, al menos, paternidad responsable. Abandonar a la ley en pañales, en brazos de su madre, que es la ponencia, sin más destino que hacerse una descarriá, es un folletín que ya no se aguanta ni en la radio. ¡Padres de la patria, a vuestros puestos, leche! Pero es que además el último caso que se ha dado clama a los cielos. Sobre lo que los padres tenían que reflexionar era la ley de Cooperativas. Y si los que tienen que hacer la ley de Cooperativas no cooperan, ¿qué podrá esperarse de esa ley? Será una ley tullida, retrasada mental, estigmatizada por el trauma de la insolidaridad paterna. Cuidense los patrios y tiéntense la ropa que si el presidente se cabrea acabará por llamar al pueblo para que haga sus propias leyes. Porque esa es otra. No me van a decir ahora, padres, que abandonáis a madre a las primeras de cambio, que representáis al pueblo. El pueblo siempre ha estado donde tiene que estar, por lo menos donde le han dejado estar, que esa también es otra. Como le hagáis otra a madre me vais a oír. Y usted, madre, no lllore. Verá usted cómo la próxima vez llevo la televisión y hay "quórum". Si es que los hombres son todos iguales.

LICANTROPO



¿OTRO REFERENDUM EN SUIZA?

SE asegura que en Suiza se ha propuesto la celebración de otro referéndum para consultar al pueblo si el capital extranjero que se acumula en los bancos se queda allí o por el contrario hay que arrojarlo por los ventisqueros de los Alpes. La noticia ha llenado de estupor a las clases adineradas del resto del mundo y ha levantado una ola de indignación por lo que califican de inhumano y arbitrario.

Los grandes capitalistas han

puesto el grito en el cielo y han dicho que con el dinero no se juega, que es sagrado porque lo han ganado con el sudor de cientos de miles de trabajadores, y piensan recurrir al Tribunal de La Haya. De todos modos confían en que se imponga la cordura y el dinero que con tanto esfuerzo evadieron a Suiza, incluso arriesgándose a que les descubrieran en alguna frontera, permanezca allí para el disfrute de sus propietarios cuando la cosa se ponga negra en

sus respectivos países, que antes o después se pondrá.

Por otra parte, y relacionado con el referéndum ya celebrado, se afirma rotundamente que el Vaticano no había pensado en ninguna represalia a tomar con la guardia suiza en el caso de que se hubiera aprobado la expulsión de extranjeros, de los que la mitad eran italianos.

CALVINO

